



たちゅう

7月号① 校長 安上 訓史

～中体連夏季ブロック大会が終了しました！～



6月29日から7月6日の5日間にかけて、中体連夏季ブロック大会が各会場で開催されました。今年は、降雨のため、屋外の競技は延期になったりと大変苦労しながらの大会となりましたが、どの部もチーム一丸となって熱戦を繰り広げてくれました。一生懸命にプレーしてくれた選手諸君、また熱い応援を送り続けた応援生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。

筑後地区大会に出場するソフトボール部の皆さん、おめでとう！初戦途中苦しい場面もありましたが、仲間とともによく頑張りました。地区大会でもブロックの代表の名に恥じない、最高のプレーを見せて下さい。

さて、3年生にとっては、最後のブロック夏季大会でした。みなさん、ブロック大会では、今までの練習の成果を発揮することができましたか？部活動を終えた3年生の皆さんは、次の目標は定まりましたか。部活動を通して得ることのできた貴重な体験は、次なる挑戦に必ず生かされることと信じています。

1・2年生の皆さんは、今回の大会で、たくさんすばらしいプレーを見てきたと思います。自分たちとどこが違うかよく考えて、練習に生かして行ってほしいと思っています。天候の悪い日もある中、たくさんの保護者の方々に応援にきていただきました。本当にありがとうございました。今後も変わらぬ応援をどうぞよろしく願いいたします。

【大会の結果】

- | | |
|---------|--------------|
| ○バレー | 惜敗 |
| ○バスケット | 惜敗(ベスト4) |
| ○野球 | 惜敗(ベスト4) |
| ○ソフトボール | 準優勝 ★地区大会出場★ |
| ○男子卓球 | 惜敗(団体ベスト4) |
| ○女子卓球 | 惜敗 |

～みどりの森くろつち学園開校式への参加ありがとうございました～

p7月9日(火)において、「みどりの森くろつち学園立石小・中学校の開校式が行われました。小郡市長、加地良光様をはじめ様々な立場で地域の代表をされている方々、保護者の皆様、立石小学校・中学校全生徒・全教職員が参加しての会となりました。立石小中一貫教育校の取り組みを通して、立石の子どもたちが、「郷土を愛し、自分で考え、自ら行動する子どもたち」に育っていくことを目指していきます。今後も地域の方々の力を借りながら成長していきたいと思ひます。



～平和学習フィールドワーク報告会（1年生）、職場体験学習報告会（2年生）を行いました～



先週の7月5日の金曜日に、1年生が、平和学習フィールドワーク報告会を、2年生が、職場体験学習報告会を行いました。その報告会に、小郡市長加地良光様、各校区の区長様をはじめとする地域の皆様方、職場体験学習でお世話になった立石校区の職場の皆様、中学1、2年生の保護者の皆様、立石小学校の4年生・5年生と小学校の先生方に参加していただき、報告会を実施しました。1年生は、6班に分かれて平和学習のまとめを班ごとに制作したパワーポイントを使ながら、グループによる発表会を行いました。2年生は、職場体験を終えた20の事業所ごとに一人ひとりがパワーポイントの制作に取り組み、それを使っての発表会を行いました。1、2年生とも素晴らしい出来栄でした。また、立石小学校では、今後、小学5年生が、平和学習に、小学4年生が校区の施設見学等を行う予定です。このように、地域と協働して、生活科・総合的な学習の時間の充実を図りながら、小中九年間を一貫させた教育を、くろつちカリキュラムに沿って進めて参りたいと思います。

～進路説明会（3年生）を行いました～

1、2年生の総合学習の発表会と同じ、7月5日（金）に、3年生は、進路説明会を行いました。高校入試の仕組み等についての説明とともに、夏休みの過ごし方や、高等学校等就学支援金制度についての話も行いました。この夏休みをどのように過ごすかが、今後を左右するという事を、しっかりと受け止めて、精いっぱい努力をしてほしいと思います。是非、貴重な夏休みを有意義に活用してください。



～1学期の反省を各クラスで行うとともに、夏休みの目標をしっかりと立てていきましょう（夏季休業は、7/20（土）～8/27（火）です）～

1学期も残すところあと1週間となりました。始業式にみなさんをお願いしたいこと、2つ覚えてありますか。

★1つ目は、仲間とともに話し合いができる集団を作りたいということ。

★2つ目は、仲間とともに授業を大切に、学んだことの一つ一つを、自分のものとしてほしいということです。

一日の生活を振り返り、明日の課題を確認し合う場である、毎日の帰りの会は大切に行えましたか。毎月行われる班長会や合同班長会では、真剣に話し合いをすることができましたか。先生や友達の話をよく聞き、友達と考えを交流し、勇気をもって自分の考えを発表することはできましたか。各クラスにおいても、振り返りの時間を持ち、2学期につなげてほしいと思います。また、学習面においては、自分自身で取り組めたことと、取り組めなかったことを整理して、夏季休業中（夏休み）の目標と計画を立ててほしいと思います。3年生の皆さんにとって夏休みは、自分の進路を切り拓くという新たな挑戦における頑張り時です。大いに期待しています。1、2年生のみなさんは、家庭学習や提出物等についても振り返ってみてほしいと思います。長い夏季休業中を有意義に過ごすために、立てた目標が達成できるように一人ひとりがしっかりと取り組んでほしいと思います。

★今後の行事予定★

・7/13（土）～	中体連地区大会	・7/26（金）	PTA役員会	・8/10（土）	おごおり夢花火大会補導
・7/19（金）	終業式	・8/02・05（金・月）	3年高校説明会	・8/21（水）	出校日
・7/23（火）	PTA健康講座	・8/06（火）	出校日 平和授業	・8/24（土）	市同研夏季研修会
・7/25（木）～	中体連県大会	・8/08（木）	英語スピーチ交流大会	・8/28（水）	くろつち夏祭り 始業式 PTA役員会